

西濃地区連合音楽会



令和6年12月17日（火）

令和6年12月14日（土）に、オーケストラ部は大垣市スイトピアセンター文化ホールで行われた、第54回西濃地区連合音楽会に参加しました。吹奏楽のみならず、日頃交流する機会の少ない、合唱やギターなど計8団体の演奏を聴きました。最後は、全員で「翼をください」を合唱しました。

本校は、E.グリーグ作曲「パール・ギュント組曲」から3曲を抜粋して演奏しました。「アラビアの踊り」では、冒頭のピッコロ2重奏によりパールが旅に出てわくわくしている様子を楽しく表現することができました。「朝」では、木管楽器の伸びやかな旋律を、弦楽器と管打楽器が支えました。「山の魔王の宮殿にて」では、魔王の宮殿に向かってパールがじりじりと近づいて行く様子を怪しげに表現することができました。いよいよ、年末のオーケストラフェスタまであとわずかとなりました。今回の演奏を振り返り、更なる技術向上を目指します。

【演奏曲目】 ♪アラビアの踊り → ♪朝 → ♪山の魔王の宮殿にて



♪中学生の皆さん♪

オーケストラ部は、現在1年次生17名、2年次生15名の計32名で活動しています。現在は、年末に東京都で行われる「全国高等学校選抜オーケストラフェスタ」で演奏する予定の『パール・ギュント組曲』を猛練習しています。バイオリン、ビオラ、チェロ、オーボエ、ファゴット、ホルンなど、オーケストラで特に活躍する楽器の魅力と難しさを存分に味わうことができます！ぜひ私たちと一緒にオーケストラで演奏しませんか？

